

АННОТАЦИЯ

к дипломной работе

студентки 5 курса, факультета социокультурных коммуникаций
специальности 1- 26 02 02 06 – Менеджмент (социально-административный)
Белорусского Государственного Университета

Залецкой Анны Викторовны

на тему: **Анализ себестоимости продукции и пути ее снижения в
системе менеджмента УКХ ОАО «Забудова»**

Дипломная работа изложена на 77 страницах, включает 2 рисунка, 3 таблицы, 39 источника, 1 схема, 14 приложений состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованных источников.

Предмет исследования – себестоимость продукции и пути ее снижения.

Объект – УКХ ОАО «Забудова».

Цель дипломной работы – проанализировать себестоимость продукции УКХ ОАО «Забудова» Завода кровельной черепицы и предложить направления ее снижения.

Задачи:

- рассмотреть теоретические аспекты анализа себестоимости продукции, определить основные показатели и методы анализа.
- провести анализ себестоимости продукции на УКХ ОАО «Забудова» - Завод кровельной черепицы;
- разработать пути снижения себестоимости продукции на предприятии УКХ ОАО «Забудова» - Завод кровельной черепицы.

В первой главе студентка достаточно полно освещает теоретические основы формирования себестоимости продукции, раскрывает понятие себестоимость и ее виды, рассматривает методику анализа себестоимости продукции.

Во второй главе дана общая характеристика хозяйственной деятельности домостроительного комбината УКХ ОАО «Забудова за 2011-2014 годы, проведен анализ технико – экономических показателей и проанализирована себестоимость продукции предприятия по большому перечню показателей, дана ее оценка.

В третьей главе представлены направления снижения себестоимости и их экономическая эффективность.

Практическая значимость работы заключается в том, что на основе научных методов, теоретических и прикладных разработок были предложены мероприятия по снижению себестоимости продукции УКХ ОАО «Забудова».

ABSTRACT

to research paper

5 th year student, Faculty of Sociocultural Communications
specialty 1- 26 02 02 06 - Management (social-administrative)

Belarusian State University

Zaletsky Anna Viktorovna

on the topic: **Analysis of the cost of production and ways to reduce
system management UKX of "Zabudova"**

Diploma thesis is stated on 776 pages, includes 2 figures, 3 tables, 39 source
1 circuit, 14 application consists of an introduction, three chapters, conclusion, list
of references.

Subject of research - the cost of production and ways to reduce it.

The object of the work is UKX of "Zabudova"

The aim of the thesis - to analyze the cost of production of UKX "Zabudova"
factory of roofing tiles and offer a direction of its decline.

The goals:

- consider the theoretical aspects of the analysis of production costs, to
define the basic parameters and methods of analysis.
- an analysis of production costs UKX of "Zabudova" - Factory roof tiles;
- develop ways to reduce the cost of production at the plant UKX of
"Zabudova" - Factory roof tiles.

In the first chapter, the student adequately covers the theoretical foundations
of the formation of the cost of production, reveals the concept of cost and its types,
considering the methodology for analyzing production costs.

The second chapter gives a general description of economic activity UKX
house-building plant JSC "Zabudova for the years 2011-2014, an analysis of
techno - economic indicators and analyzed the cost of production of the enterprise
in the long list of indicators is given its evaluation.

The third chapter presents the direction to reduce the cost and cost-
effectiveness.

The practical significance of the work lies in the fact that, based on scientific
methods, theoretical and applied research activities have been proposed to reduce
the cost of production of UKX "Zabudova."

